

Communiqué

Paris le 22 mars 2012 --- Les évêques orthodoxes de France ont tenu leur réunion périodique ce jeudi 22 mars 2012 au siège de l'Assemblée sous la présidence du Métropolite Emmanuel. Plusieurs sujets à l'ordre du jour ont été évoqués et plus particulièrement les débats de la campagne électorale actuelle et les enjeux relatifs aux prochaines élections. Les évêques ont adopté à cet égard une DECLARATION dans laquelle ils « appellent de leurs vœux un débat à la hauteur des enjeux et invitent les fidèles à accomplir leur devoir citoyen, chacun selon sa conscience, d'une manière conforme à leur foi et la conscience de l'Eglise ». Devant les drames qui ont secoué la France ces derniers jours, les évêques orthodoxes de France condamnent avec la plus grande fermeté cette violence sans nom et s'associent à la douleur des familles touchées et endeuillées par les assassinats de Toulouse et de Montauban. Les évêques orthodoxes de France ont prié par ailleurs pour le repos du primat de l'Eglise copte, Shénouda III, et ont demandé au Seigneur d'accorder à cette grande Eglise un nouveau pasteur capable d'apporter de l'espérance et de guider son troupeau avec foi, audace et sagesse, en cette période si charnière et trouble que traverse l'Egypte. Les évêques orthodoxes annoncent la tenue le samedi 23 juin 2012 de la journée pastorale décidée en novembre dernier et qui engagera une réflexion sur « les défis de la catéchèse et de la transmission de la foi dans le monde d'aujourd'hui ». Cette journée qui sera organisée en association avec la Commission Pastorale de l'AEOF évoquera aussi la question de l'engagement des jeunes dans l'Eglise. Les évêques ont également évoqué les traductions en français des offices liturgiques de la Semaine Sainte mais aussi les préparatifs du XIVe Congrès Orthodoxe d'Europe Occidentale organisé sous l'égide de l'Assemblée par la Fraternité Orthodoxe en Europe Occidentale du 25 au 28 mai 2012 à Strasbourg et ayant pour thème «La vérité vous rendra libres ». Les évêques avaient donné leur bénédiction pour la tenue de ce Congrès en février dernier quand ils avaient reçu M. Nicolas BEHR et Mme Sophie STAVROU, respectivement président et secrétaire générale de la Fraternité Orthodoxe, venus présenter à l'AEOF, le Congrès dans son organisation logistique et thématique. La prochaine réunion de l'AEOF se tiendra le lundi 23 avril 2012 à 10h30.

Contact Presse AEOF --- Carol Saba - Responsable de la Communication <u>Tel</u>: +33 (0) 6 20 18 46 77 --- <u>Email</u>: <u>contact@aeof.fr</u>